

Sepem Sud-Ouest 2012

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Une première édition éclatante

Pour un coup d'essai, ce fut un coup de maître et le Sepem Industries Sud-Ouest a attiré au parc des Expositions de Toulouse près de 4 000 professionnels venus visiter la première édition du salon tenu entre les 25 et 27 septembre derniers.



Même si le concept du salon Sepem Industries –

présenter une offre transversale répondant à l'ensemble des besoins de tous les types d'industries, avoir un fort ancrage régional et pouvoir être visité en une journée – prouve sa pertinence depuis maintenant cinq ans, édition régionale après édition régionale, « on ne peut jamais être totalement assurés du succès d'une "première" » confie Philippe Dutheil, le dirigeant d'Even Pro, créateur et organisateur de la manifestation « d'autant que la conjoncture n'est pas très favorable et que les régions Aquitaine, Midi-Pyrénées et Languedoc-Roussillon ne sont pas les plus industrialisées du pays, même si elles regroupent près de 7 000 sites de production de plus de 20 personnes et comptent quelques fleurons de l'industrie française ».

Appuyé par une importante mise en œuvre en matière de communication et de logistique (des navettes, dont certaines ont affiché complet comme celle de Bordeaux, étaient organisées à partir de plus de dix villes pour permettre la visite de la manifestation dans la journée), le panel des savoir-faire représenté par les 396 exposants réunis sur quelque 7 000 m² pour le premier Sepem Sud-Ouest, un rassemblement jusqu'alors inédit dans cette partie du pays, a réussi à mobiliser la filière industrielle de l'ensemble de la région. 3 392 visiteurs très précisément ont ainsi fait le déplacement à Toulouse, le meilleur score jamais enregistré par la première édition d'un Sepem régional. La moitié du visitorat (51% exactement) venait ainsi des deux départements de la Haute Garonne et des Hautes Pyrénées, l'autre moitié ayant fait le déplacement depuis une quinzaine d'autres départements.

Une qualité reconnue

Les résultats de l'étude de satisfaction conduite durant la manifestation indiquent que le succès de cette première édition du Sepem Industries a concerné aussi l'aspect qualitatif de la manifestation. Ainsi, 88,5% des exposants se sont déclarés satisfaits ou très satisfaits par la qualité et le nombre des visiteurs. Grande satisfaction également du côté de ces derniers qui, pour 96% d'entre eux, ont dit avoir été satisfaits ou très satisfaits par la qualité des exposants et qui ont formulé, pour 93% d'entre eux, leur souhait de visiter la prochaine édition du Sepem Sud-Ouest, en 2014. Pour 63% de ses visiteurs, le Sepem Industries de Toulouse est l'unique manifestation professionnelle

qu'ils auront visitée au cours de l'année 2012.

DT

Un rendez-vous également apprécié de la distribution

A chaque édition du Sepem Industries, enseignes nationales et régionales de la distribution spécialiste de la FI et du négoce technique comptent parmi les exposants de cette manifestation qui constitue pour elles une occasion de mieux cerner les attentes des utilisateurs finaux des produits et services qu'elles distribuent et de leur présenter les nouveautés entrant dans leur offre. A cet effet, certains des fournisseurs avec lesquels ces enseignes entretiennent un partenariat étroit sont souvent présents sur les stands des distributeurs. Le Sepem Industries Sud-Ouest n'a pas fait exception à la règle et l'on pouvait y relever la présence, sans que la liste soit exhaustive, de Brammer, Mabéo Industries, Safim-Dexis, Socoda ou encore Cir, un négoce technique toulousain spécialiste des roulements.